



Va por México “no es pacto de amigos”; seguirá firme: PRD

Cierran filas con Alito.

El líder del PRI en San Lázaro asegura que los 70 diputados apoyan a la dirigencia nacional

REDACCIÓN Y FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

Va por México es un acuerdo entre instituciones, no entre personas, aseguró el líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, quien anticipó que la alianza rumbo al 2024 se mantendrá firme y seguirá el diálogo con Alejandro Moreno en su calidad de presidente nacional del PRI.

“La alianza se mantiene firme mirando hacia 2024, es un acuerdo entre instituciones, no entre personas en lo individual”, dijo luego de que el líder del PRI en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong, advirtió que la permanencia de Alito al frente de ese partido “dinamita” el acuerdo con PAN y PRD.

“Seremos respetuosos de las decisiones de cada partido y no vamos a intervenir para nada en ello, porque el respeto al partido

ajeno es la paz”, señaló Zambrano en MILENIO Televisión.

Apuntó que el PRD no tiene dudas sobre los acuerdos que toma la coalición y que éstos han sido cumplidos por Moreno: “se mantuvieron firmes en votar contra la reforma energética y eso tiene muy molestos a los del gobierno de Morena, además hay un objetivo claro que es desconfigurar la alianza, pero no caeremos en ese juego”.

Por separado, el coordinador del PRD en San Lázaro, Luis Cházaro, secundó a Zambrano, al señalar que Va por México no es una “coalición de amigos”, sino de partidos políticos, por lo que “se mantendrá antes, durante y después de los cambios de dirigencias”.

En tanto, su par del PRI, Rubén Moreira, dijo que los 70 diputados priistas respaldan a su dirigencia nacional y que la coalición se mantiene “sólida” rumbo a las presidenciales. “Soy muy respetuoso de lo que diga mi compañero (Osorio Chong), pero difero”, señaló. ■